

南総地区寺谷未来機構の紹介

清水谷小学校に4月に赴任された、村上校長先生が3月まで校長を務められていた、寺谷（てらやつ）小学校は3月に閉校となりましたが、この小学校の校舎を利用した、面白い企画があるとのことで、村上先生に橋渡しをいただき、訪問してきました。

主催者は「寺谷未来機構」。本件はちはら台チャンネルで放映の予定です。

6月21日（土）にオープニングセレモニーが開催されました。あいにく当日は予定があり翌22日の日曜に、ちはら台チャンネルの取材を兼ねて、お話を伺って参りました。

オープンしたのは「いちほらマンガ図書館」です。

未来機構は周辺の住民を主体に20名ほどで運営されており、代表の高垣さんの蔵書を主体に、2つの教室をメインに運営されます。開催は毎週土曜と日曜の2日間。週代わりでコミックを入れ替えます。子供たちが遊びやすいように畳を敷いたスペースで、自由にマンガや絵本を楽しんでもらいたいのと、少し大人向けの懐かしいコミックも揃えています。ヒット作のOne Pieceなどに加え、ゴルゴ13や、懐かしいセーラームーンなどなど。

ちはら台からだと車で30分程度。もしご協力下さるなら、マンガや絵本、子供向けの書籍などの寄贈をお願いしたいのと、ボランティアへの可能な程度のご参加。そしてクラウドファンディングへのご協力です。

まずは土日の開催日に遊びがてら訪問してみてください。小学校は緑したたる環境で、心が晴れ晴れとするのは間違いなしです。

そうそう、ちはら台同様にコロナで休止していた、夏祭りも8月17日にこの場所で復活させるとのことです。ナビでは寺谷小学校で検索可能です。

詳細は近々に放映されるちはら台チャンネルをご覧ください。

広報委員会より